



Centrada esta vez en la figura de Diosdado Cabello, titular de la Asamblea Nacional y vicepresidente del Psuv, se ha lanzado una nueva campaña contra Venezuela. La absurda e insostenible calumnia contra el antiguo camarada de Hugo Chávez, difundida en cadena de Alaska a la Patagonia, se complementa con una pretendida huelga de hambre de dos responsables criminales de las guarimbas realizadas desde abril de 2013.

Simultáneamente, arrecia la guerra económica. Todo apuntado a debilitar y derrocar al gobierno de Nicolás Maduro. Detrás, siempre el espectro de Washington. No obstante, pese a las enormes dificultades económicas, las autoridades avanzan pacífica y democráticamente no solo en la lucha contra la conspiración golpista sino en la afirmación de la transición al socialismo, la distribución de la renta y la organización del poder en manos de las mayorías.

Plan Nacional de Choque contra el Contrabando

La verdad de Venezuela: Otro ataque mundial orquestado contra la Revolución Bolivariana

Escrito por La Verdad de Venezuela
Jueves, 04 de Junio de 2015 10:00

